

Lieber sehr geehrter Herr Pfarrer Schmitz, liebe Frau Gross, liebe sehr geehrte Mitglieder der Gehörlosengemeinde in Trier.

Grüss Gott. Sie haben uns für unsere Arbeit im Norden Albaniens eine grosse Spende überwiesen. Und so ist das Netz Ihrer Solidarität, Ihrer Nächstenliebe und konkreten Hilfe über 1.500 km weit gespannt. Von Herzen danke ich Ihnen für die wirklich überwältigende Hilfe. Gerade Menschen mit Behinderung haben es umso schwerer in einem Land, das man das weisse Afrika nennt. Es gibt keine wirkliche Förderung und so sind wir ein Ort geworden, der Anlaufstelle für jede Not geworden ist. Wir haben so Zwillinge, Jungs mit 15 Jahren, die fast taub sind und noch nie Förderung bekommen haben, nie eine wirklich Untersuchung usw.. Ein Mädchen lernt nun bei uns lesen und ein wenig sprechen. Die finanzielle Not dieser Familien ist enorm und nun können wir wenigstens mit Eurem Geld auch einige Fördermittel zur Verfügung stellen usw.. Ich danke Ihnen noch ganz inständig, dass Sie die Flüchtlinge nicht alleine lassen, denn auch die Hl. Familie war Flüchtlingsfamilie in Ägypten. Gott vergelte Ihnen den Mut zur Flüchtlingsarbeit.

Gott segne Sie und nochmal mit herzlichem Dank für die Spende

Ihre Sr. Christina

Missionsstation in Albanien